



# PAULINA DE LA CONCHA

---

Comenzó a bailar a los 8 años y desde entonces ha desarrollado una pasión profunda por la danza.

Formó parte de la compañía de Flashdance Studio, donde obtuvo becas y reconocimientos en importantes convenciones como Dancer Palooza y The Dance Awards.

A los 13 años, ganó una beca para el Summer Intensive del Broadway Dance Center en Nueva York, al que tuvo la oportunidad de asistir para continuar su formación profesional.

Actualmente estudia Ingeniería Química y forma parte del equipo de maestras de Flashdance Studio, donde comparte su experiencia, técnica y amor por el baile con sus alumnas.